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【第 2747 回例会】外部卓話「『香り』でますます活性化！」丸田佳代様 

  」上川咲男会員 

 

」海江田順三郎パストガバナー 

 

housinn 

 

 

［点鐘］［国歌斉唱］［ロータリーソング］奉仕の理想 

［ゲスト紹介］卓話者 古川保教様 

 

 

【誕生記念品贈呈】 

能勢 敏郎会員（9 日) 

川窪 宏一会員（7 日） 

中村佐知子会員（19 日） 

【第 1 期 RLI-2730 

パートⅢ修了書】永田 芳郎会員 

 

まず、最初に訃報のお知らせです。 

昭和 40 年 4 月 14 日から平成 6 年 7 月 1 日まで 29 年間

在籍された、元三菱自動車代表取締役専務の加治屋充男元

会員が 24 日 95 才でご逝去されました。当クラブからは諏

訪会員がただお一人葬儀に参列されたそうです。謹んでご

冥福をお祈り申し上げたいと思います。 

先週 28 日（土）鹿児島市民文化ホールにて鹿児島市内

分区の IM が開催されました。山下晧三パストガバナーよ

り「CLP 導入におけるクラブ活性化について」の講演があ

り、その後各クラブより CLP についての活動状況報告が

あり、内田会員がトップバッターで当クラブの報告をされ

ました。すでに CLP を導入しているクラブとそうでない

クラブに分かれましたが、導入までの苦労話や導入してか

らのクラブの状況についていろいろと話を聞くことがで

き大変勉強になりました。うちのクラブは CLP 検討委員

会を中心に会員の意識改革・クラブビジョンの作成・戦略

計画の策定等十分時間をかけ協議を重ねながら導入に向

けて準備を進めていければと思います。 

それから、1 日（日）当サンロイヤルホテルにて峯山会

員の（株）鹿児島急送創業 30 周年感謝の集いが盛大に開

催されました。オープニングは桜島火の島太鼓の披露があ

り、いきなり乾杯の音頭でスタートし、和やかな雰囲気の

中で来賓祝辞・峯山会長・社長の主催者挨拶があり、その

後、霧多布湿原の三膳理事長さんへ南ロータリークラブよ

り 5万円の寄付金を贈呈させて頂きましたのでみなさんに

ご報告させていただきます。三膳理事長さんからもくれぐ

れもみなさんに宜しくお伝え下さいとのことでした。また

お土産を頂きましたのでみなさんで分けたいと思います。

中身は霧多布湿原オリジナルタオルととろろ昆布が入っ

ていますが、タオルはハチマキ代わりに頭に巻くのに短い

タオルでは長さが足りないということで少し長めのタオ

ルにされたそうです。ご希望の方は受付に置いてあります

ので是非お持ち帰り頂きたいと思います。 

後程、紹介があると思いますが、今月号のロータリーの

友に昨年 10 月 15 日開催の第 2730 回記念例会の記事が掲

載されましたのでご紹介申し上げます。 

最後に来週 9 日（月）飲ん語い学校を開催しますので一

人でも多くの会員に出席頂き、クラブの将来についての話

や会員同士の絆のハーモニーを深めたいと思いますので

よろしくお願いします。以上で会長あいさつとさせていた

だきます。 

[ロータリーの友より]日高会員（P26~36,P55~56 紹介） 

 

 

①3/9 に飲ん語い学校を計画しています。参加を希望され

る会員は本日中に FAX して下さい。 

②3/25は、観桜会を予定していましたが、変更して、指宿

RC との合同例会となりました。 

③3/7～8 はＰＥＴＳです。武井会長エレクト、日高次年度

ガバナー補佐が出席です。 

④2/14～15 開催された次期地区チーム研修セミナー終了

のお礼の文書が野中ガバナーエレクトより届きました。 

 

 

○玉 利 佳 久 君 古川様、本日はようこそ当クラブへお越

しいただきありがとうございます。この冬はポカリスエ

ットのおかげで風邪ひとつひかずに元気です。本日は健

康に関する卓話楽しみにしています。よろしくお願いし

ます。 

○武井美智子君 ①IM での内田先生の御発表とても素晴

らしかったです。②3/1 峯山さんの(株)鹿児島急送 30 周

年と桜自動車(株)5 周年記念に参加させて頂きました。

素晴らしい盛大な会でした。また、霧多布湿原トラスト

の皆様と再会でき、来年度霧多布へ行けたらいいね、と

いう話になりました。③本日は古川様の卓話楽しみです。 

○内田修友君 ①3/1 峯山会員の鹿児島急送 30 周年祝

賀会が当ホテルで盛大に開催されました。おめでとうご

ざいます。峯山会員のお人柄が伝わる楽しい会でした。

②R 財団の寄付、目標額までもう少しの様です。ご協力

をお願いします。 

○上川咲男君 ①先日の IM 内田会員の発表素晴らしい

でした。お疲れ様でした。昨日、谷山分校の開校式でし

た。予想以上の新入生で安堵しています。 

○峯山光士郎君 霧多布湿原トラストへの寄付金ありが

とうございました。小計 16,000 円 累計 318,000 円 
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